

Kreisliga A Nord Herren

TSV Hirsau : MUTTV Bad Liebenzell
Samstag, 27.11.2021, 18:00 Uhr

Punkteteilung nach langem Kampf

Freude herrschte am Samstagabend, als das Schlussspiel Stahl / Neubarth nach ca. 3 Stunden den Matchball für den MUTTV Bad Liebenzell im Spiel der Kreisliga A Nord Herren verwertete. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TSV Hirsau. Das Heimteam konnte im 7. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung hat der TSV Hirsau nun ein Punkteverhältnis von 13:1 und der MUTTV Bad Liebenzell ein Punkteverhältnis von 9:7 in der Tabelle.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Die richtige Herangehensweise hatten Krause / Proß beim 3:0-Sieg gegen Hölzle / Otter von Beginn an. Urbano / Seiberth machten mit Stahl / Neubarth beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Mit 5:11, 8:11, 11:4, 5:11 verloren dagegen Kugele / Springorum ihre Partie gegen Schmidt / Raußmüller. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach den ersten Partien gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Nicht ganz mithalten konnte Alessandro Urbano, bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Tanja Hölzle, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Einen Erfolg verpasste dann Mathias Kugele bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Andreas Stahl. Beim Stand von 2:3 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Beim 11:13, 11:3, 11:6, 11:2-Erfolg gegen Andreas Otter kam Sascha Krause nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Deutlich war die Drei-Satz-Pleite von Wolfgang Proß gegen Dennis Neubarth. Das musste man neidlos anerkennen. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 gegenüber und kreuzte die Schläger. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Axel Seiberth und Dieter Raußmüller, die Axel Seiberth letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnte. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Vorsprung. Zwischenzeitlich konnte Finn Springorum zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor daraufhin die Partie gegen Martin Schmidt aber trotzdem klar mit 1:3. Beim Stand von 4:5 gingen die Spitzenspieler in die Box. Beim 3:1-Erfolg von Alessandro Urbano gegen Andreas Stahl ging nur der erste Satz verloren. Beim 3:1-Erfolg von Mathias Kugele gegen Tanja Hölzle ging nur Satz 1 verloren. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Sascha Krause bei der unterm Strich deutlichen 0:3 Niederlage gegen Dennis Neubarth. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:6. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Wolfgang Proß die Partie gegen Andreas Otter noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Axel Seiberth bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Martin Schmidt. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Dieter Raußmüller war für Finn Springorum letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Bevor die beiden Doppel final gegenübertraten, stand es 8:7 für die Gastgeber. Im abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Krause / Proß hatten gegen Stahl / Neubarth beim 12:14, 9:11, 3:11 wenig zu bestellen. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 04.12.2021 gegen die TTF Althengstett II, während der MUTTV Bad Liebenzell am 04.12.2021 gegen den TSV Wildbad antritt.

Statistik:
TSV Hirsau

Doppel: Krause / Proß 1:1, Urbano / Seiberth 1:0, Kugele / Springorum 0:1

Einzel: A. Urbano 1:1, M. Kugele 1:1, S. Krause 1:1, W. Proß 1:1, A. Seiberth 2:0, F. Springorum 0:2

MUTTV Bad Liebenzell

Doppel: Stahl / Neubarth 1:1, Hölzle / Otter 0:1, Schmidt / Raußmüller 1:0

Einzel: A. Stahl 1:1, T. Hölzle 1:1, D. Neubarth 2:0, A. Otter 0:2, M. Schmidt 1:1, D. Raußmüller 1:1